



豊南高等学校

手話 (しゅわ) 部



私たちの未来は明るい

「手話の子と 白杖の子と」



ホワイトハンドコーラス NIPPON

耳の聞こえない子と目の見えない子が主で活動している団体で、毎週手歌の練習！遠足では見えない人と聞こえない人たちと対話ができる博物館にみんなで行き、手歌とコーラスの発表もしました！



この遠足の直後、ここの存続のためのクラウドファンディングでは約二千三百万円達成！



ダイアログ・イン・サイレンス

「壁のない社会を」



FUNKYMONKYBABYSのファンモン加藤さん、千葉真一さん、May.Jさん、多くの著名な人たちの活躍の場で手話でお手伝いをさせていただきました。ファッションショーにまで手話通訳が！！当日は手話通訳のワイプも大きくしてくれるなど、制作側の方たちの心遣いにも感動！！

川谷絵音さんは楽曲内で手話を取り入れてくれました！！顧問は大ファンだったので対面に感動していました★

大きなイベントでいろんな人が平等でした！！

YouTube再生数47万回！！手話！広まれ！！



「華にブルー」



May.Jさん

「障害のことを知らない人たちに知ってもらおう！」

部活動の中で手話を障害のある人のものであったことはありません。手話を言葉とする人たちの言語と自然に思って学習しています。例えばそんなことのように、障害自体のことはその価値観とともに一人でも多くの人に伝わってほしいと思っています。

私たちが一緒に活動をする人の中には、ろう者のほかに盲者、ダウン症、四肢障害、重病闘病者、いろんな人がいます。その人たちが自身の障害の説明をする姿は、いつの間にか障害ではなく個性ある自己紹介なのだと思うようになりました。そんな経験を皆さんにもして欲しいです。



この数年間でいろんな地域に行きましたが、私たちの高校生活は3年間に限られています。石川県の雪景色に、神奈川県や京都とは大会場でオンラインでつながって共演もできました。そんな場所で出会った皆さんと社会に出てまたつながって、一緒に障害について考えていきたい。この夢に皆さんも参加しませんか！??



「東京パラ」盛り上げ 文化イベント無観客で



「私たちの未来は明るい」

最近知った言葉「未曾有」。まさに私たちにはそんな未曾有の事態が待っていました。部活で予定されていたろう者との交流や楽しみにしていたいろんな人たちとの合宿。すべては中止に。でも全員一丸となって負けませんでした！部活はZoomで、手話通訳もZoomで！逆に遠く離れた人たちともオンラインでつながり、この春卒業した先輩のように、何年も前に卒業した手話部の先輩は教育実習生として手話部に帰ってきました。そうなんです、私たちの未来は明るい！！

これからもその先も、私たちは与えられた時間の中で明るい未来の中で活動を続けていきます。未来は私たちが築いていけるものなのだと思うんです。

これからも、この先も、私たちの未来は明るい！！



2021年 集合写真！



試験勉強もみんなで！

豊南高校手話部って??

東京の豊島区から全国へ手話を発信！手話を知らない人たちにに向けて広め、ために楽しくをモットーに活動中。ホワイトハンドコーラスNIPPON、tenbo、MERRY PROJECT、北村仁オンラインUDスクール、歌のレストラン天童清貴、イラストレーターカトウシヤ、SPORTS OF HEART、NHK「u&i」など、各団体と協力した手話啓発活動はとどまることを知らない！

